

LA TARDE

DIARIO INDEPENDIENTE, NOTICIOSO, COMERCIAL, CIENTÍFICO, LITERARIO Y DE INTERESES GENERALES

Año XI Posadas, Lunes 5 de Noviembre de 1923 Núm. 3458

COLORITE

es el colorante perfecto para transformar en nuevos los sombreros de paja. Colores de moda en todos los tonos

Visiten nuestra vidriera "COLORITE"
Farmacia "MISIONES"

José Fernández Dos Santos

FARMACÉUTICOS

Eugenio L. Rodríguez

El incremento de los juegos de azar Necesidad de reprimirlos

Existe una ley que prohíbe los juegos de azar en todo el territorio de la república, ley que ha sido inspirada en el propósito de eliminar vicios que constituyen una rémora para el progreso de los pueblos. Hay que convenir en que todo juego es malo y pernicioso.

Días pasados escribimos un artículo sobre el uso y abuso de las rifas que vienen siendo una especie de plaga y hoy guiados por los mismos anhelos de que el pueblo no sea explotado, vamos a ocuparnos del incremento de los juegos de azar en esta capital y sus alrededores. Se nos ha informado a este respecto que la tradicional taba, se halla en todo su apogeo y que en muchos sitios el sugestionador huesito reune a multitud de gente que se divierte sacándole la plata mutuamente. Añadimos a esto los naipes clandestinos y las carreras en días de fiesta y domingos y tendremos un cuadro nada halagador por cierto.

Hemos dicho que el juego es perjudicial y nos faltó añadir que es también embrutecedor. No es necesario hacer minucioso detalle de los perjuicios que causa, de la

miseria que lleva a muchos hogares y de los frecuentes hechos de sangre que el juego produce.

Los archivos policiales hablan con sobrada elocuencia de esto último.

Y bien, la prensa que sanamente inspirada procura cumplir en la mejor forma posible con su misión, no puede ni debe contemplar en silencio esta difusión del juego que no condice con nuestra cultura ni con las reglas de moral que pregonamos. Se hace necesario reprimirlo hoy más que nunca porque la noche puede escapar el período de su pauperismo que atravessamos cuyas consecuencias se sienten con intensidad en muchos hogares.

Si realmente aspiramos a un perfeccionamiento superior de costumbres, de métodos y de educación es indudable que dejamos sentado un mal precedente al admitir como necesario el desahucio de dinero colectivo de una manera que está en pugna con los vientos de regeneración de la época actual. Es por ello que hacemos la indicación a quien corresponde para que se inicie una campaña contra los juegos de azar y que se castigue a los que infringen las disposiciones en vigencia.

Firmado: JOSE M. LOPEZ
Gobernador Interino

DIÓGENES LOTERO
Secretario Interino.

La Dispensa de Familia

Artículo de primera calidad

Permanente surtido en Fideos para semana. Quesos de valles. Postres y Flambé y variados.

Aviso además a mi distinguida clientela que desde el 1.º de Septiembre podrá añadir pedidos de leche fresca y pura a cualquier hora del día, litro \$ 0.30 cts.

Colón 216 al lado del Palace Hotel

Información de la Gobernación

Posadas, Noviembre 3 de 1923.

Hallándose de regreso el Señor Jefe de Policía del Territorio, Don Pedro Rebollo (h), el Gobernador Interino de Misiones,

DECRETA:

Art. 1.º—Queda en posesión de su cargo el Señor Jefe de Policía del Territorio, Don Pedro Rebollo (h).

Art. 2.º—Comuníquese, publíquese e insértese en el Registro Oficial.

Para las personas de buen gusto

La FARMACIA y DROGUERIA Argentina de Santiago A. Barreyro, ha recibido un amplio surtido de Perfumería francesa fina, de las mejores marcas y a los precios mas acomodados

Visite su exposición sin compromiso

POSADAS

MISIONES

Interesante relato del match Firpo-Dempsey

Traducción de una carta sensacional dirigida a Corona Typewriter Co. por el reporter del "New York Tribune".

Corona Typewriter Co.
Groton, Nueva York.

Señores!

Los golpes que abatió a Luis Angel Firpo y que finalmente lo dejaron dormido no fueron más fuertes que el golpe que el campeón mundial de peso pesado firmó a una máquina de escribir Corona que se hallaba al lado del ring para ser utilizada para escribir la crónica de esta histórica pelea.

Dempsey puso knock-out a Firpo, pero él no pudo poner knock-out a una notablemente mejor máquina, que durante los últimos tres años ha estado figurando en todos los grandes acontecimientos deportivos de todo el mundo. Antes de que Jack Dempsey hiciera pesar sobre esta máquina sus 195 libras, ella ya había sufrido una caída como de 20 pies de altura, desde la cubierta de un remolcador de alta mar, mientras era desarmada conjuntamente con un lote de equipajes, en Newport, Rhode Island, durante el cruceo anual Yacht Club de Nueva York. A pesar de tan horrendo golpe, esta pequeña máquina pudo funcionar tan perfectamente bien como de ordinario, empleándola yo aquella misma noche para escribir una crónica de 2000 palabras sobre las regatas en que se disputó la copa Astor.

Cuando Firpo arriñonó a Dempsey hacia las cuerdas, precisamente arriba del lugar donde estaba yo sentado, yo estaba describiendo los cinco o seis "knock-downs" que el campeón acababa de marcar un momento antes. Un segundo después Dempsey se erigió volando a través de las cuerdas. Vino a aterrizar sobre el teclado de mi Corona. Al caer él estaba dando trompadas, tanto que uno de ellos casi voltea de su silla a Perry Walsh, el operador de la Western Union, que estaba transmitiendo telegráficamente mi crónica, mientras que otra fue a dar en las narices de "Kid" Mac Partland, uno de los jueces.

Al venir cayendo el campeón entre las cuerdas, yo traté de poner en salvo a mi Corona. Terry Walsh puso sus manos sobre su aparato con la misma intención. ¡Ya era demasiado tarde! Dempsey aterrizaba sobre mi máquina, a consecuencia de lo cual yo me vi obligado a emitir un ruidito como

OFICIAL PEIQUERO

Se necesita en la Peluquería París del Sr. Juan Vega.

Compañía Argentina de Navegación (B. MIHANDOVICH Ltda.)

Flota 300 buques y vapores

Servicios con itinerario fijo en todos los ríos

Línea Alto Paraná, Posadas, Tacurú pué, Puerto Aguirre y Escalva

VAPOR "CUYABA". El mejor paquete del Alto Paraná — con amplias comodidades para pasajeros. Camarotes y comedores para tercera clase.

Salidas fijas de Posadas hasta Tacurú pué y Escalva, todos los sábados a las 11 horas regresando de Tacurú pué los martes, tomando salidas fijas de Puerto Aguirre, todos los miércoles a las 7 horas.

Salidas fijas de Posadas a Corrientes, Buenos Aires, Montevideo, Asunción (Parag.) y Oran (Brasil). Los días Jueves y Domingos a las 7 horas.

Pasajes en combinación directa y servicio rápido de cargas a fiere directa de todos los puertos del Alto Paraná, de y para Santa Fé, Rosario, Buenos Aires y demás puertos de la República.

TARIFAS REDUCIDAS

Central: Casagallo 300 Agente en Posadas: LÓPEZ ALVAREZ
Buzas Aires Roque Pérez esp. Rivadavia, Telf. 189.

mo de cosa que se está moviendo. «Este es el fin de la vieja Corona!» pensó para mis adentros.

Creía yo que Dempsey estaba ya fuera de combate, cuando al poner mis manos sobre sus espaldas me apercebí de que él estaba aún en condiciones para unos cuantos golpes más. Yo le oí decir:

«Háganme volver ¡Ayúdame a subir!»

Mi única idea en ese momento fue la de hacerle salir de encima de mí máquina, porque yo sabía que si ella yo estaría derrotado. Con un inmenso esfuerzo yo me puse a Jack hacia el ring y conseguí que me puse a mirar a mi vieja máquina. Ella era un bien triste instrumento. Al volver al ring, Dempsey había pisado su teclado. Yo dije a Terry, el operador:

«Creo que tendré que dictar el resto de esta crónica.»

Terry tanteó las estropeadas teclas de la Corona y dijo:

«¡Ah! ¡Adelante, esto trabajará lo más bien!»

Y así lo hizo, efectivamente.

Cordialmente suyo.

Jack Lawrence

Reporter—«NEW YORK TRIBUNE»

«Vivir» es vivir en cuarta página.

Compañía Mercantil y de Transportes DOMINGO (S. A.)

MADERAS ASERRADAS.—Existencia permanente de tablas, tablas, tirantes, alfileras, listones, tapa-junta, piso y cielo raso capillado y machiebrado en depósito Calle 3 de Febrero esquina Bernardino. — Precio sin impuestos

Mercaderías Germanas Verba-mate paraguaya marca "Bandera" es la mejor.—Lámparas eléctricas "Osram" las más económicas y durables. — Materiales eléctricos de todas clases. — Coetras económicas y Eleds. — Coetras alemanas de todos tamaños.

NAVIGACION AL ALTO PARANA. El vapor TEMSEY brinda el servicio de cargas y pasajeros en el río corriente, completamente redondeado y con comodidad para 30 pasajeros de primera clase.

El vapor TEMSEY de carga y pasajeros para dar y pasar, con confort y con el mejor capitán a Corrientes.

Consultorio Médico Quirúrgico de los Dres. Héctor y Edmundo Barreyro

Consultas de 9 a 11 y de 15 a 18

El Dr. Héctor Barreyro atenderá únicamente los días 5 a 16

Calle San Lorenzo 293 POSADAS

Dr. José M.ª Ríos

Medicina general — Enfermedades de niños

Colsuda de 7 a 10 y de 15 a 17

Sanía 16 339 POSADAS

Dr. Santín

MEDICO

Director Asistencia Pública

Atiende particularmente de 15 a 17

Farmiento 264 Posadas

SE VENDEN

Dos Chaeras de 50 hectáreas con 15,000 plantas de yerba mate la una, y la otra Monte Virgen.

Poy más datos dirijirse a Antonio Bolá. Cerro Corá (Misiones), 1.º Octubre 9 1923.

"Quilmes Cristal" es la preferida del público



Material digitalizado exclusivamente con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del Convenio firmado el 5 de Octubre del año 2012, entre la Biblioteca Pública De Las Misiones - Centro del Conocimiento y la Junta de Estudios Históricos de Misiones.



Servicio telegráfico

Informaciones del país y del extranjero

Impenitente demostración de duelo sepelio restos doctor Zeballos—Discurso pronunciado.—Campeonato Football ganó equipo portorriqueño.—En Montevideo uruguayos vencieron a los paraguayos.—Cuadro argentino provincial ganó a los uruguayos.—Vuelvo a ser grave síndico.—En Chile y Brasil causó excelente impresión nota enciclopedia argentina.—Segado brasileño trata reducción armamentos.—Poincaré pronunció otra discurso.—Alemania se encaminó a la dictadura.—Stresmann renuncia y lo sucederá directorio militar.—Impresionantes cuadros de miseria en Alemania.

BIENOS AIRES, Noviembre 5—Fue una imponente manifestación de duelo el sepelio de los restos del doctor Estanislao Zeballos que se realizó el sábado. En el cementerio de la Recoleta pronunciaron sentidas palabras los ministros doctores Gallardo y Sagarna, los doctores Melo, Carles y otros quienes elogiaran la personalidad del extinto considerándolo a más allá del momento actual argentino.

BIENOS AIRES, Noviembre 5—En el partido de fútbol de ayer por el campeonato local ganaron los jugadores del Club Portorriqueño.

BIENOS AIRES, Noviembre 5—Dicen de Montevideo que ayer jugaron al disputando el campeonato sudamericano, los uruguayos y paraguayos venciendo a los primeros por tres goles. Añaden las informaciones que el cuadro argentino formado por jugadores de las provincias, venció a los uruguayos.

BIENOS AIRES, Noviembre 5—Despachos de Montevideo informan que en Porto Alegre se había firmado el armisticio entre los gubernistas y revolucionarios del estado de Río Grande del Sur. Despues de firmado se realizaba una reunión política que fue disuelta a balazos por las tropas gubernistas lo que motivó que se rompieran definitivamente las hostilidades. Añaden

las informaciones que las fuerzas revolucionarias al mando del comandante Lemos, atacaron briosamente a los gubernistas estableciéndose un recio combate que continúa en estos momentos. Los revolucionarios van ganando terreno.

BIENOS AIRES, Noviembre 5—Anunciase que en Chile y el Brasil causó muy buena impresión la nota del canciller argentino doctor Gallardo sobre la limitación de armamentos. Se dice que a raíz de ella el senado brasileño está tratando la reducción de armamentos y en Chile existe ambiente favorable para auspiciar la reducción de armas limitando a lo todo lo posible. Los diarios chilenos y brasileños manifiestan que ha llegado la hora de terminar con la paz armada en el continente.

Francia

PARIS Noviembre 5—El jefe del gobierno M. Poincaré en un breve discurso que pronunció el sábado último, reafirmó los fundamentos de la política francesa frente a Alemania y dijo que ello no serían modificados.

Alemania

BERLIN Noviembre 5—Hoy se encamina hacia una reducida militar que ya se considera inevitable con la posibilidad del gabinete Stresmann. Se

dice que una vez que se presente la crisis sucederá a Stresmann un directorio militar que asumirá la dirección del país, afrontando la situación.

BERLIN Noviembre 5—Los corresponsales de diarios en el interior del país describen imprecionantes cuadros de miseria y reclaman la intervención extranjera para evitar la mortandad de ininidad de niños inocentes que están sufriendo las mayores penurias.

Proceso por homicidio de Rudecindo Fernandez Puerto Iguazú

El Juez Letrado ha tomado declaración indagatoria a los tripulantes del vapor "Iberá C." Máximo Pedrosa, Paulino Olmedo, Agustín Davila y Francisco Ramirez, quienes confesaron la participación que cada uno ha tenido en los mataratos del post Rudecindo Fernandez, fregado el bordo del mencionado barco, en Puerto Iguazú, el primero de Octubre pasado y el que apareció muerto en el arroyo "Albarral", en las proximidades del mismo puerto.

Se ha levantado la incomunicación de los mismos procesados. Despues de prestar declaración, han sido puestos ayer en libertad Genaro Zamudio, Eduardo Pyke, Carlos Jorgensen, Isidro Aguirre y Avefino Almeida, tripulantes del vapor "Iberá C."

Continúan incomunicados el capitán Jeróni Hummel, el conserje del vapor Sixto González, el segundo comisario Bernardo Halty, Justo Galindo, José M. Guna, marinos, el oficial de sala prefecto Juan Arturo Gómez, oficial en comisión, a bordo del Iberá en su viaje, y el conchavero de pesques José Oncar.

En Puerto Iguazú han sido detenidos por disposición del Juez Letrado, veinte y veinte y cinco peones, que deberán prestar declaración, en Posadas, sobre el mismo suceso.

Inspección de Bosques

Con fecha 31 de Octubre se ha hecho cargo de la Inspección de Bosques el nuevo jefe señor Carlos Albarillo quien así nos lo hace saber en circular que tenemos a la vista.

IVITACION

Las directoras de la Academia de Corte y Confección señoritas Ponte, invitan a las familias y al público a visitar la Exposición de Labores que se halla abierta en el local de renates del señor Jacinto Reca. Se ha fijado el horario de 7 a 11 horas y de 1 a 2. Los labores expuestas fueron ejecutadas por las alumnas que este año obtienen su título de profesoras.

VAPOR IBERA C.

Este vapor de la empresa Juan B. Mola y Cía. tiene a las 11 horas para las puertas del Alto Paraná siguiendo el Itinerario de costumbre.

TALLER MECANICO Y - GARAJE - DE SIMON STURICH

Reparaciones de autos, lanchas y motores en general. Vulcanización y Repuestos y accesorios para automóviles y Servicio de autos de alquiler. 308 Colón 368

POSADAS

MISIONES

NEUMATICOS MICHELIN

Gran Rebaja de Precios

la cubierta que más kilometraje le rende De duración extraordinaria



Garage, Taller Mecánico y Vulcanización

Especialidad en reparaciones de motores a explosión Accesorios y repuestos para automóviles Alumbrado incandescente a nafta

LUBRICANTES "OLIO"

COLÓN 201

Sánchez y Pagés

Juan B. Mola & Cía.

Casa Importadora y Almacén por mayor

Especialidad en yerba paraguayana marca "MOLA"

Concesionarios de la acreditada cerveza QUILMES, Tres Artículos Insuperables: yerba, CERVEZA y MUEBLES Concesionarios del repudado vino L'ESPALTO de la SAISON ANGELO y de las cajas de seguridad SARTANIER

Agencia Marítima, Importadores, Exportadores y Consignatarios de buques

Navegación a vapor del Alto Paraná, servida con el confortable vapor "IBERA C." Servicio especial de cargas con Chubatas a motor, hasta Corpus

Agentes de la Empresa de Transportes "LA CARGADORA"

Casa Central: POSADAS-MISIONES SANTA FE 113 n. 119

Barrio en BIENOS AIRES BARTOLOME MIRA 1895

La Imperial

Empresa de Pompas Fúnebres

- DE - Juan F. Montejano & Cía.

Contando con inmejorable caballada, cuatro coches fúnebres coupé de duelo, coches de plaza, está en inmejorables condiciones para servir con prontitud y esmero.

Venta a precios módicos de cruces, coronas, cajones desde diez pesos forwards. Servicios completos para pobres cajón con manijas para adultos desde 30 pesos, de angelitos desde 20 pesos.

San Martín 555, Antigua local de Molias y Milla - Se reciben pedidos por teléfono

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

LÍNEA POSADAS A SAN ALBERTO Y ESQUALS

Servicio por el cómodo y rápido vapor "Chubutay" para carga, pasajeros y mensajería con salidas fijas los Lunes y Jueves a las 9 horas, regreso a los 21 días de San Alberto a las 7 horas los Miércoles y Sábados.

Línea Posadas a San Ignacio y Puerto 12 (Coronas)

Servicio con el rápido vapor postal "Riviera L". Salidas todos los días a las 6 horas (menos Martes) regreso el mismo día a las 17 horas, Lunas, Miércoles y Viernes hasta Corpus, Jueves, Sábados y Domingo hasta San Ignacio solamente, para pasajeros y encomiendas.

Ver más datos a nuestro agente don Jorge L. Jigón, Rivadavia 326.

A. Leiras & Cía.

25 de Mayo 397 397 Escritorio en B. Arceci Rivadavia 1159 POSADAS (Misiones) Unión Telefónica 1274, Rivadavia

Motino eléctrico de YERBA - MATE

Preparación de los siguientes marcas registradas: CRUZ VERDE, PLAN-TACION, REBALO, FLOR DEL MONTE, Y MEFISTOPELES en yerbas de la mejor calidad, seleccionadas

VENTA DE PRODUCTOS DE FERRAROLI DE THE TEXACO, de la que son únicos agentes en la República los señores MORAQUÍ Y Cía de Buenos Aires.

Kerosene TORRE y TORRE VERDE, este en latas de un galón

Los productos TEXACO no tienen rival por su alta calidad y máximo rendimiento.

Para pedidos a su depósito calle Bóvia No. 549 exp. 25 de Mayo Teléfono No. 97

Verdad indiscutible

La Cervecería Quilmes, produce y vende mas cerveza, que todas las cervecerías del país reunidas, lo que prueba con sobrada elocuencia, la superioridad absoluta de los productos que elabora.

Quilmes Cristal, Quilmes Bock, Extracto Quilmes

Únicos concesionarios JUANE. MOLA & CIA. - POSADAS-MISIONES

Costo exquisito y sabor agradable experimentado tomando la renombrada "QUILMES CRISTAL"



Material digitalizado exclusivamente con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del Convenio firmado el 5 de Octubre del año 2012, entre la Biblioteca Pública De Las Misiones - Centro del Conocimiento y la Junta de Estudios Históricos de Misiones.



AGUA VINO CERVEZA

VILLAVICENCIO
de fuente inmejorable
la mejor de las aguas
minerales de mesa y
la más digestiva

TRAPICHE
con base de elaboración
de los más excelentes
mostos argentinos
producidos por la mejor
bodega de Mendoza

PILSEN-AFRICANA
EXTRACTO DOBLE
de paladar delicioso
y las de menor gra-
duación alcohólica

Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio
RUIZ y BIBAJA POSADAS-MISIONES

Empresa "LA CARGADORA"
MODIFICACION DE TARIFA

Habiendo la empresa del P.G. aplicado en sus tarifas de cargas a regir desde el 1º del mes de Septiembre la tarifa para cargas clasificadas la que se resume en el siguiente cuadro:

Clase de mercaderías	De J. Lacrosse	De domicilio
Alambre, fierro, keroseo, jabón, harina, northend, azúcar, papas, sal, vino en cascos, grass, portos, etc.	\$ 40.00	\$ 35.00
Bebidas en cajones, fósforos, tienda, almidón, zapatas, ferreteria, papelería, jabón, cigarreras, armería, zapatería, droguería, etc.	" 44.00	" 54.00
Artículos de moda no especificados; muebles, colchones, sombrerías, instrumentos de música, etc.	" 61.00	" 100.00
Pacas tarifas son para cada 1000 kilos, con fracción de 10 kilos y mínimo de 100 kilos por consignación.		

Agente: **JUAN B. MOLA & Cia.** LA CARGADORA Belgrano 593 Buenos Aires

Corte Científico Anatómico

El estudio más reciente y perfecto en la casa

Terzi

Telas inglesas de la mejor Pídan precios Impermeables BUBBLYS

POSADAS-MISIONES



Empresa Dellacá y Cia.

NAVIGACION AL ALTO PARANA

Vaporcito "Lolla E" a combustión interna

Capacidad 70 pasajeros sentados. El más rápido y confortable de la línea. Servicio completo de buffet

Horario

Saldrá todos los días a las 6 1/2 hasta Corpus

A fin de fomentar el turismo y a solicitud de los interesados se hará viaje de verano los Domingos hasta San Ignacio con regreso al costo o así que irá hasta los viernes. La boleta de ida y vuelta incluye viaje de auto o caballos \$ 7.00 siempre que el número de pasajeros no haya de 25. Salidas todas por anticipado. Se recibirá en comisiones para toda la línea un día antes en la Agencia

FELIX AZARA 178

ISASA y SCHOLZ

Almacén, Ferrería, Pinturería y Bazar Haga sus compras en esta casa

Calle Buenos Aires esq Sarriente POSADAS

Importante venta de tierras
en esta Capital, Concepción de la Sierra, Cerro-Corá y Santa Ana

Se dan grandes facilidades de pago

En Posadas:

1/2 Solar esquina Bolívar y San Luis con casa de material. Varios lotes de terrenos en la planta Urbana. " " en el Solar No. de la Manzana No. 94 donde actualmente tiene la cancha el Lawn Tennis Club Argentino, Chacras Nos. 79 y 80 alamedradas. Las dos medias chacras Nos. 73 y 177.

En Concepción de la Sierra:

Solares Nos. 289-291-329 y 321. Chacras de 25 hectáreas cada una Nos. 178-179-201-203-247 y 271.

En Cerro-Corá:

Cuatro lotes de 100 hectáreas cada una todas tienen buenos montes.

En Santa Ana:

Solares C y D de la Manzana No. 138 con una superficie de 3.333,30 m² cuadrados.

Atención - Las chacras son de tierra fértilísima apta para la plantación de yerba mate y otras clases de cultivos.

TITULOS PERFECTOS. Tratar en mi escritorio Bolívar No. 271, Jacinto Reca

PROFESIONALES

DR. CARLOS FERNICOLA

Y. DICO CIRUJANO
Consultas: De 15 a 17 horas
701-1-291
Posadas - Misiones

Dr. Manuel Urbieto

Ex Médico Agregado al Servicio de Cirujía General de la Universidad de Buenos Aires.
Cirujía General: Ginecología, Urología, Enfermedades de Señoras, Partos y Niños.
RAYOS X
Consultas de 8 a 10 y 15 a 17 horas
Félix Azara esq. Córdoba - Tel. N.º 181

Dr. Antonio Aquino

ODONTÓLOGO
Consultas de 7 y 80 a 12 p. m.
Calle SARRIENTO No. 276
Casa de Barthe (Altos)

Clínica Dental

a cargo de los Cirujanos Dentistas
Carlos E. Campbell
y
Alberto Erratuberea
Consultas: 7 1/2 a 11 1/2 y 15 a 18
SARRIENTO 286

Alfredo Weiss

Procurador Intelectual
Martillero Público
Residencia 113

JORGE L. JUENA

Martillero Público
Comisiones y Consignaciones
Despachos de Aduana
RIVAVADIA 336 Posadas

R. Mariano López

Agente Judicial - Rematador Público
Ofrece sus servicios para el trámite de asuntos Civiles, Comerciales, Criminales, Testamentaria y toda clase de gestiones ante las autoridades Judiciales y Administrativas.
Acuerdo con Hon. Dr. Roberto Marín, Abogado representante: Corrientes, Paraná y Buenos Aires.
Se encarga de administrar propiedades y del cobro de cuentas comerciales.
Escr. en: Bolívar 78. - Tel. 1. 29

Academia de CORTE y CONFECIÓN

"El Gran Sabor Parisian"
Método útil y práctico, dirigido por los señores Pons. Organig diplomas. Se otorgan medallas. Precios sumamente módicos. Se dan lecciones a domicilio. Ocas del señor Berceles, calle Bolívar Posadas

JULIA B. DE BLANCO

Partida diplomada en la Universidad de Buenos Aires
Ex-primer partera de la Maternidad del Rosario
Consultas de 14 a 16
Avenida Roque Pérez 428, casa de la Señora vda. de Nicolay

Julia Vargas

ARTERA DIPLOMADA
Ofrece sus servicios profesionales
Consultas de 8 a 11 y de 14 a 18
San Luis 330 Posadas

Ventas en 10 Mensualidades

Máquinas de escribir "MERCEDES" y "PERKOE"
"Finos Alemanes"
Cajas de hierro marca "VULCANO"
Ocurrir a mi escritorio Bolívar 271 JACINTO RECA.

COLEGIO NACIONAL

Se avisa a los alumnos e interesados que desde la fecha hasta el 20 de Noviembre próximo, se recibirá solicitudes para exámenes, rigiendo para sus distintos categorías el siguiente horario:
Previos del 11 al 20 de Noviembre. Regular. Examen del 20 al 30 de Noviembre. Oral. Desde el día 1 de Diciembre. Libre a voluntad y de los regulares.
Por información acudir a la Secretaría del Colegio todos los días hábiles de 7 a 11 horas -Noches Octubre 29/28. -El Secretario

Leña

La Compañía Mercantil y de Transportes Domingo Barrios S. A., vende la extrata de leña puesta en su laboratorio al infimo precio de \$ 8 nacionales.

RECOGNICIMIENTO

El señor Pablo Niles -padre de don Leonel Niles, - que fue herido, mortalmente de una patada en el vientro, hace muchos días - no puede a menos que manifestarse muy reconocido que mediante la inmediata intervención de los facultativos de la Maternidad de Barrojo Juan P. Farola, que procedieron a su ingreso al enfermo, bajo la dirección del primero, salvare la vida del paciente. Es un reconocimiento que lo hace público como gratitud a dichos facultativos.

Jacinto Reca

TERRENOS PARA QUINTAS
- en -
Villa-Lanús

• Vendo con grandes rebajas de precio y grandes facilidades de pago, lotes de tierra de 10000 metros.
• TITULO PERFECTOS - Escritura gratis ante el Sr. Secretario del Juzgado Barrojo. Ocurrir a mi escritorio Bolívar No. 271

LEON LUIS CHRISTIN

Colón y Santiago del Estero 278
Empresario en construcciones de Edificios etc.
Se hacen Planos, Proyectos y Presupuestos.

Se alquilan

Cuatro piezas para casa de bañeros solas y una grande para familia.
Toda nueva construida, agua buena, cuarto baño, patio con árboles frutales. Paraje pintoresco. Calle San Luis 541, a los cuadros de la plaza San Martín.

De interés para el público

El pintor Abundio Gutierrez ha recibido su nueva parte de tantas memorias los que están a la vista del que desea, y como ya no ignoran sus trabajos desde no se dejan llevar de apariencias de personas que no saben lo que dicen.
Visiten esta casa y se convencerán, haciéndose una muestra del color que desean y vendi la economía en su casa.
No olvidarse de las mujeres de hilar y torcer lana, tan necesaria en la casa por tratarse de un producto que tanto abunda en el país.
Consulten en su domicilio al pintor.
Rivadavia 222 Posadas

Carpintería y Mueblería Mecánica LA ARGENTINA

= DE =
RODOLFO BEROWSKI
En este taller se cotizan precios más baratos que en las fábricas de la Capital Federal
ESPECIALIDADES EN ABERTURAS
Se hacen instalaciones de negocio y se construyen muebles por encargo a precios que no admiten competencia.
Se vende un motor a vapor en buen estado
Calle San Roque 323 al 327 POSADAS - MISIONES

CRÉDITOS

AMPLIOS Y LIBERALES calculados en forma conveniente para el mas modesto

Presupuesto equilibrado

Visiten nuestra exposición de Muebles en general

P. Chapov y Girson

Mueblería "LA EUROPEA"

MISIONES

“Vivir“ es Vivir...

Yo no sé cómo hay gentes que, poseyendo bienes materiales, no “viven” la vida...

Su vida, como la de las hormigas, consiste en amontonar pacientemente las tintineantes y deslumbrantes moneditas de oro... ¡Con qué fruición deleitosa van construyendo el edificio aéreo, ¡que, ¡ay!, servirá para cobijar a otros seres que socavarán sus cimientos y lo destruirán al fin!...

Y los paisajes maravillosos, y las tierras exóticas, y las palpitaciones de la vida universal, y las emociones del alma, y las flores del espíritu, y las flores del corazón... ¡ausentes, ausentes de ellas... No. Yo no comprendo la vida de esos seres. No. No saben esos seres, que “vivir” es vivir...

Yo no alcanzo a comprender, ¡os lo juro!, cómo esas gentes no toman diariamente cerveza Santa Fé — la soberana cerveza Santa Fé — que es pan del cuerpo y pan del espíritu...

HONORATO DE BALZAC.

Primavera de 1849.

Solicita un crédito en 10 mensualidades, en El Bazar Tono, tienda de artículos generales para hombre, que cuenta con hermosos surtidos en todas sus secciones. El crédito tiene las ventajas de que no se recargan los precios, y de que se vá amortizando insensiblemente